

CUATRO ALUMNOS DEL CORAZÓN DE MARÍA PREMIADOS EN EL XX CONCURSO DE PRIMAVERA DE MATEMÁTICAS DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID

El pasado miércoles 27 de Abril, en el Aula Rey Pastor de la Facultad de Matemáticas de la Universidad Complutense de Madrid, se entregaron los premios a los ganadores del XX Concurso Primavera de Matemáticas. Las autoridades presentes, entre las que se encontraba el Rector y el Decano, dieron inicio a la ceremonia.



Entre los 523 centros que participaron en la primera fase, sólo 491 llegaron a la segunda; así mismo ocurrió con el número de alumnos, de los 45.189 participantes en la primera selección, sólo 3.546 llegaron a la segunda fase. Y entre todos ellos, nuestros alumnos (FERNANDO ÁNGELES BENAVIDES Y GABRIEL ÁNGELES BENAVIDES, en el nivel de primer ciclo de Secundaria; y ÁLVARO JIMÉNEZ MORCILLO y ADRIÁN PÉREZ PEINADOR, en el nivel de segundo ciclo de Secundaria) han obtenido un merecidísimo premio por quedar entre los 25 primeros clasificados dentro de su categoría en la Comunidad de Madrid.



¡¡ENHORABUENA, CAMPEONES!! ESTAMOS MUY ORGULLOSOS DE VOSOTROS